
REQUERIMENTO 

EMENTA: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando as seguintes 

informações: a) qual o motivo que desencadeou a falta de insulina no Município? B) Quando tal problema será 

resolvido? 
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Senhor Presidente, 

Considerando que é um pedido dos moradores de Pindamonhangaba. 

Considerando a falta de insulina em nossa cidade. 

Considerando a importância de tal medicamento. 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie o Poder Executivo 

Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando as seguintes informações: a) qual o motivo que 

desencadeou a falta de insulina no Município? B) Quando tal problema será resolvido? 

Plenário "Dr. Francisco Romano de Oliveira", 10 de agosto de 2020. 

Vereador RAFAEL GOFFI MOREIRA 
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